

MÉCÉNAT

PHILANTHRO-LAB

L'accélérateur de générosité

C'est quoi ? Le premier lieu au monde entièrement dédié à la philanthropie. Situé à Paris, au cœur de l'ancien hôtel de la Bûcherie, le Philanthro-Lab a été imaginé par la Compagnie de Phalsbourg, sous l'impulsion de son président-fondateur, Philippe Journo, dans le cadre du concours international baptisé Réinventer Paris.

Le concept ? Inaugurée en septembre, la structure accueille associations, fondations et mécènes pour les aider à développer leurs projets d'intérêt général dans les meilleures conditions, en mettant à disposition des espaces de travail propices aux rencontres, des modules de conseil et de formation, mais aussi un studio média.

Grand public : le Lab s'attache aussi à démocratiser la philanthropie à travers des événements gratuits – conférences, expositions, concerts – ou encore autour du Philanthro-bar, où il sera possible de faire de petits dons, tout en sirotant un cocktail.

15, rue de la Bûcherie, 75005 Paris. philanthro-lab.org

PAR LISA ANOUN ET VALÉRIE DE SAINT-PIERRE

19 NOVEMBRE 2021



PHOTOS MARJORIE BRUYÈRE, JULIEN HANANEL ET S.P.